

## Alexis H. Kunz

### ***Published Articles (or accepted for publication)***

- [1] Recognition versus Disclosure of Future Loss Conditions and the Decision-Usefulness of Financial Statements (with M. Staehle), in: *The Accounting Review* (forthcoming).
- [2] Investors' risk perceptions of structured financial products with worst-of payout characteristics (with C. Messner and M. Wallmeier), *Journal of Behavioral and Experimental Finance*, Vol. 15, 66-73.
- [3] Say on Pay. Gestaltungsoptionen, ökonomische Konsequenzen und Erkenntnisse aus Empirie und Laborexperimenten (with R.F. Göx), *Zeitschrift für Betriebswirtschaft*, September 2012, Volume 82, 123–151.
- [4] Identity, Incentives, and the Value of Information (with M. S. Heinle and C. Hofmann), *The Accounting Review*, Vol. 87, No. 4, 2012, 1309–1334.
- [5] ERIC TM versus EVA TM. Eine theoretische Analyse der in der Praxis diskutierten Wertmetriken (with T. Pfeiffer and G. Schneider), *Die Betriebswirtschaft*, Vol. 67, No. 3, 2007, 259-277.
- [6] Personalcontrolling zwischen Ökonomie und Sozialpsychologie. Schaden finanzielle Anreizsysteme der Mitarbeitermotivation? *Betriebswirtschaftliche Forschung und Praxis*, 2005, 58-73.
- [7] Information Management with Specific Investments and Cost-Based Transfer Prices (with S. Hinss and Th. Pfeiffer), *The European Accounting Review*, Vol. 14, No. 4, 2005, 815-838.
- [8] Strategic Budgeting and Slack in the Context of Product and Capital Market Competition, *Die Unternehmung*, 2003, 4/2003, 331-348.
- [9] Zur betriebswirtschaftlichen Relevanz der Korrumpierung der intrinsischen Motivation durch extrinsische Anreizsysteme, *Die Unternehmung*, 2004, 2/2004, 143-155.
- [10] Agency Theory, Performance Evaluation, and the Hypothetical Construct of Intrinsic Motivation (with D. Pfaff), *Accounting, Organizations and Society*, No. 27, 2002, 275-295.
- [11] Kapitalmarktorientierte Unternehmenspublizität und der Informationsverbund zwischen internem und externem Rechnungswesen (with T. Pfeiffer), *Zeitschrift für betriebswirtschaftliche Forschung*, 53. Jg., 2001, 500-530.
- [12] Geschäftsbereichs-Controlling. Zur institutionenökonomischen Erweiterung des Lücke-Theorems (with D. Pfaff and T. Pfeiffer), *Zeitschrift für Betriebswirtschaft*, ZfB-Ergänzungsheft 2/2001, 119-135.
- [13] Balanced Scorecard als Bemessungsgrundlage finanzieller Anreizsysteme – eine theorie- und empiriegeleitete Analyse der resultierenden Grundprobleme (with D. Pfaff und T. Pfeiffer), *Betriebswirtschaftliche Forschung und Praxis*, No. 1, 2000, 36-55.
- [14] Investitionsbudgetierung und implizite Verträge: Wie resistent ist der Groves-Mechanismus bei dynamischer Interaktion? (with T. Pfeiffer) *Zeitschrift für betriebswirtschaftliche Forschung*, 51. Jg., 1999, Heft 3, 203-223.

- [15] Wertorientierte Unternehmenssteuerung und das Problem des ungeduldfigen Managers. Problemstellungen und Lösungsmöglichkeiten (with D. Pfaff and T. Pfeiffer), *Wirtschaftswissenschaftliches Studium*, No. 10, Oktober 2000, S. 562-567.
- [16] Zu Risiken und Nebenwirkungen eines Ausbaus der Balanced Scorecard vom Planungs- zum Anreizinstrument (with D. Pfaff and T. Pfeiffer), *Kostenrechnungspraxis*, Sonderheft 2/2000, S. 129-132.

### **Working Papers**

- [17] Say on Pay and its Repercussion on CEO Investments Incentives, Compensation and Firm Profit, (with R. F. Göx and F. Imhof), *SSRN abstract\_id=1588682*.

### **Monographs**

- [18] Wertorientierte Unternehmensteuerung, Organizational Slack und strategische Interaktion. Eine spieltheoretische Untersuchung der Cyert/March'schen Vermutung, Reihe *Moderne Betriebswirtschaftslehre*, Schaeffer-Poeschel, 2002.

### **Chapter in Collective Books**

- [19] Maîtriser l'information comptable, exercices et mini-cas (with Apothéloz, B./Stettler, A./Dong, M./Dousse, V.), *Maîtriser l'information comptable*, Vol. 4, Presse polytechniques et universitaires romandes 2007, 135-143.
- [20] Performancemasse (with T. Pfeiffer), in: Köhler, R./Küpper, H.-U./Pfungsten, A. (Hrsg.) : *Handwörterbuch der Betriebswirtschaftslehre*, Schäffer-Poeschel, 2007, 1337-1343.
- [21] Balanced Scorecard (with T. Pfeiffer), Küpper, H.-U./Wagenhofer, A. (Hrsg.): *Handbuch Unternehmensrechnung und Controlling*, 4. Auflage, Schäffer-Poeschel Verlag, 2002, 633-639.
- [22] Beschaffungskosten (with D. Pfaff), Fischer T M. (Hrsg.): *Kosten-Controlling*, Stuttgart 2000, 353-375.

### **Minor Publications**

- [23] Rezension zu Jens M. Lang: *Moderne Entgeltssysteme. Leistungslohn bei Gruppenarbeit* (with T. Pfeiffer), Deutscher Universitätsverlag. Wiesbaden 1998, 298 Seiten, Dissertation, *Die Unternehmung*, 53. Jg., Heft 5, 2001, 376-377.
- [24] Rezension zu Hansjörg Schnabel: *Wertorientierte Vergütung von Führungskräften*, Deutscher Universitätsverlag (with T. Pfeiffer). Wiesbaden 1998, *Die Unternehmung*, 53. Jg. Heft 5, 2001, 373-374.
- [25] Rezension zu Bühler, Wolfgang/Siegert, Theo (Hrsg.): *Unternehmenssteuerung und Anreizsysteme*. Kongress-Dokumentation 52. Deutscher Betriebswirtschaftler-Tag 1998 (with D. Pfaff and T. Pfeiffer), *Zeitschrift für betriebswirtschaftliche Forschung*, 53. Jg., 2001, 324-328.